

**Ausstellungseröffnung am  
28. Januar 2013  
im Foyer des Umweltministeriums**





**Neben einer ausführlichen Broschüre erhalten die Besucher der Ausstellung anhand von Bannern und einer Fernsehvorführung einen Überblick über die bisher geförderten „Leuchtturmprojekte“ (EFRE) des Holzbau-Clusters RLP.**



**Auch über die Europäische Union und ihre Förderung wurde informiert: Dirk Rosar und Christiana Blumers [Referat für Europäische Strukturpolitik EFRE]**



Für die noch am selben Abend ausgestrahlte Sendung im „SWR aktuell Rheinland-Pfalz“ wurde Harald Neubauer als Architekturvertreter einiger realisierter Leuchtturmprojekte (zugleich Vertreter Holzbau Deutschland), interviewt.



**Bei der Ausstellungseröffnung fanden sich neben den Projektbeteiligten Vertreter aus Politik, Wirtschaft sowie Lehre und Forschung ein. Insgesamt also ein erfreulich großes Fachpublikum, das mit großem Interesse die Erfolge der Clusterarbeit verfolgt und aktiv an der innovativen Fortentwicklung im Holzbausektor mitwirkt.**



**Grußwort Staatssekretär Dr. Thomas Griese  
[MULEWF]: Ein leidenschaftliches Plädoyer fürs  
Holz.**



**Grußwort Wirtschaftsministerin  
Eveline Lemke [MWKEL]: Holz  
und Klimaschutz passen gut  
zusammen.**



**Grußwort Ullrich Huth,  
Vorsitzender Holzbau  
Deutschland: Yes we  
wood!**



**Ein Ehren-Timmi von  
Holzbau Deutschland für  
den Einsatz der Politik.**



Gemäß dem Motto: „Bilder zeigen mehr als tausend Worte“ rundet eine Multimediapräsentation die Ausstellung ab.





**Im Anschluss an die Eröffnung wurde rege über Zukunftsvisionen im Holzbau diskutiert, denn die Ausstellung der heutigen Leuchttürme bildet nur eine Momentaufnahme ab, die zwar auf dem derzeit höchsten technologischen Stand basiert, aber in den Köpfen natürlich noch lange kein Stillstand bedeutet.**

